

Observation n°52 :

Bonjour,

Je suis favorable au tracé longeant la Vienne pour la continuité cyclable Antran - Châtellerault :

- Cela permettra aux cyclistes et piétons de circuler en toute sécurité entre Antran et Châtellerault, la D1 n'étant en aucune façon aménagée pour la circulation des vélos
- Cette voie sur les berges empruntera l'ancien chemin de halage, elle témoignera donc de l'importante histoire du transport fluvial sur la Vienne. C'est de mon point de vue un point important pour la Transibérique.
- L'habitat des castors peut-être aisément sauvegarder en laissant une distance suffisante entre la rive et la piste, ils sont actifs surtout la nuit, les passant ne seront pas une gêne importante.

Louis Dupas